

de Trendelenburg, on empêche la colonne sanguine abdominale de peser sur tout le réseau veineux du membre inférieur; mais de plus on rétrécit la peau qui peut agir alors à la manière d'un bas élastique. D'ailleurs l'expérience a montré l'excellence de cette opération dont vous pouvez voir un bel exemple dans la salle Trélat; cinq paquets variqueux et la peau qui les recouvrait ont été ainsi extirpés; deux à la jambe et à la cuisse droite, trois à la jambe et à la cuisse gauche. Ces extirpations multiples peuvent, à la rigueur, être faites en une seule séance grâce à la médiocre toxicité de la stovaine et à la faible solution de un demi pour cent à laquelle nous avons recours.